

Resumen sobre la asamblea del profesorado música del 19/03/14

 Jueves, 20 de Marzo de 2014 08:52:56

El pasado miércoles 19 de marzo se constituyó una asamblea permanente para reivindicar el papel de la materia de Música dentro del nuevo marco de la LOMCE. A esta reunión, celebrada en el CEP de La Laguna, asistieron profesores de Música de enseñanza Primaria y Secundaria, así como profesores de la Facultad de Educación de la Universidad de La Laguna y representantes sindicales de EA Canarias, INSUCAN, STEC y CC.OO. El objetivo de este colectivo de profesores es poner en valor su materia dentro del nuevo marco educativo y sensibilizar sobre la importancia de la misma en el desarrollo de las competencias básicas, culturales y artísticas del alumnado de Primaria y Secundaria. Asimismo, su intención es solicitar a la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias que su normativa autonómica apueste por la presencia de la Música en la escuela. Como ejemplo del margen disponible para poner en práctica esta propuesta está el de la Consejería de Educación de la Comunidad Valenciana, que hace pocos días ha anunciado que incluso aumentará el número horas lectivas de esta materia en secundaria dentro de la nueva ley. Los profesionales de la enseñanza musical en Canarias reconocen contar con un gran apoyo social en torno a la presencia de la materia de Música en el currículo de la enseñanza obligatoria y en contra de la situación de indefensión en la que la ha situado la nueva ley del Partido Popular, como ha quedado de manifiesto en la gran respuesta recibida desde diversas plataformas reivindicativas, redes sociales y medios de comunicación. Esta comisión está elaborando un manifiesto que próximamente será trasladado a los centros para su valoración por parte del resto de la comunidad educativa. Por parte de los sindicatos allí presentes decidieron llevar una propuesta de resolución al Pleno de la Junta de Personal, que se celebrará mañana viernes día 21/03/14, recogiendo lo anteriormente expuesto. La próxima asamblea será el miércoles 9 de abril a las 18:00 horas en el CEP de La Laguna. La Laguna a 19 de marzo de 2014 [El STEC-IC reclama a la Consejería que mantenga la Educación Artística y la segunda lengua extranjera en Primaria](#)

Última actualización Sabado, 24 de Mayo de 2014 13:56:24